

# La ideología revolucionaria del estimado compañero Kim Jong Un



**Kim Chang Gyong**

Jefe de la sección ideoteórica, Asociación Coreana de Científicos Sociales

Les felicito una vez más a ustedes que han tomado parte en el seminario internacional de la idea Juche con el tema Independencia y justicia, futuro de la humanidad.

Voy a hablarles sobre la ideología revolucionaria del estimado compañero Kim Jong Un.

Esta ideología es, en esencia, la primacía de las masas populares con la abnegación al pueblo como su núcleo y el sistema integral de ideología, teoría y métodos. En otras palabras, es el sistema integral de ideología, teoría y métodos penetrados por el espíritu de servicio con total entrega al pueblo, para culminar la causa revolucionaria del Juche mediante la aplicación de la política de conceder la prioridad a las masas populares.

El estimado Cro. Kim Jong Un dijo:

“Mi ideal político es conceder la prioridad a las masas populares y mi política tiene como único fin la felicidad de nuestro pueblo.”

La ideología revolucionaria de él es una doctrina revolucionaria que ha heredado la ideología revolucionaria de los grandes Líderes Kim Il Sung y Kim Jong Il y que se ha profundizada y desarrollada de acuerdo con la demanda de la práctica revolucionaria de la nueva época. Su contenido está integrado por el principio de conceder la prioridad a las masas populares y su composición está sistematizada por ideología, teoría y métodos.

El estimado Cro. Kim Jong Un, en acato al noble propósito de *Iminwichon* y abnegación al pueblo de los grandes Líderes quienes transformaron la revolución por el amor y la confianza al pueblo y dedicaron toda energía y duros esfuerzos para el pueblo durante toda su vida, identificó la esencia del kimilsungismo-kimjongilismo como principio de conceder la prioridad a las masas populares. Kim Jong Un, con la perspicacia clarividente, el original estudio filosófico y las actividades de escrito sin descanso, profundizó y desarrolló el principio de conceder la prioridad a las masas populares con nuevos principios y contenidos, aplicándolos exitosamente a las ideologías, teorías y métodos de dirección de masas.

Voy a explicarles, en dos sistemas, la ideología revolucionaria de Kim Jong Un.

## **1. Su ideología revolucionaria es la idea de conceder la prioridad a las masas populares que tiene como su núcleo la abnegación al pueblo.**

El contenido general de la ideología revolucionaria de Kim Jong Un está penetrado por la idea de conceder la prioridad a las masas populares.

La primacía de las masas populares es un ideal político que exige considerar a las masas como protagonistas de la revolución y la construcción y apoyarse en ellas y servirles con total entrega.

Kim Jong Un presentó la consigna *¡Todo para el pueblo y todo apoyándose en las masas populares!* en el mensaje del Año Nuevo de 2013, y declaró en la IV Conferencia de Secretarios de Célula del Partido del Trabajo de Corea que es incommovible la decisión de nuestro Partido de adorar al pueblo como lo hace con el gran Líder y el gran General y trabajar con ilimitada entrega para el pueblo.

En el mensaje del Año Nuevo de 2017, Kim Jong Un dijo que se preocupaba mucho de cómo santificar y enaltecer a nuestro pueblo, el mejor del mundo y juró solemnemente ser genuino trabajador y fiel servidor del pueblo que lo enaltece con la conciencia limpia e inmaculada.

Este juramento refleja su firme voluntad de realizar todas las actividades del Partido y del Estado por el bien del pueblo y enaltecerlo como lo hace con el gran Líder y el gran General.

Antes que nada, la primacía de las masas populares es un ideal político que exige al partido en poder y el Estado del socialismo considerar a las masas populares como protagonistas de la revolución y la construcción.

Esto quiere decir que el partido en poder y el Estado socialista deben hacer que todas sus actividades se dirijan y obedezcan enteramente a defender la dignidad, los derechos e intereses del pueblo y formarlo como ente poderoso, fuerza poderosa, para que las masas populares cumplan su responsabilidad y papel ocupando la posición como encargado directo de la revolución y la construcción.

La idea de conceder la prioridad a las masas populares exige al partido en poder y el Estado del socialismo desplegar todas las actividades obedeciéndolas a la defensa de la dignidad, los derechos e intereses del pueblo, para asegurar así con firmeza la posición y los derechos de las masas populares como protagonistas de la revolución y la construcción.

La primacía de las masas populares exige resolver todos los asuntos de acuerdo a los intereses de las masas populares partiendo de la posición de que no existe el ser más valioso que el pueblo, fundamento del país, y no hay cosa más sagrada que el interés de éste.

Al establecer y poner en práctica las líneas y políticas del Partido y del Estado, la ideología exige prestar la máxima importancia a la demanda apremiante del pueblo en la vida y conceder la preferencia al carácter popular y masivo en todos los dominios de la vida social. La política, la defensa nacional y la economía sirven para el pueblo, y en la cultura y el moral se deben fomentar solo cosas populares.

La primacía de las masas populares urge mantener firmemente el principio de independencia antiimperialista en las actividades del Partido y el Estado.

En estos días se hacen más abiertas las maniobras de agresión e intervención de los imperialistas contra los Estados soberanos, y muchos países sacrifican los intereses de las masas populares rindiéndose ante la presión de potencias, lo cual muestra que la dignidad del Estado es la del pueblo y que los derechos e intereses estatales son los del pueblo.

En los últimos años, EE.UU. y sus seguidores manifiestan abiertamente el intento de aplastar a nuestra República y realizan los ejercicios militares conjuntos movilizand las propiedades nucleares estratégicas y demás fuerzas armadas de gran envergadura. Debido a su cruel política hostil e imprudentes maniobras militares contra la RPDC, la Península Coreana está al borde de una guerra nuclear, y el mundo no oculta las preocupaciones al respecto.

A pesar de todo, las maniobras de los enemigos se hicieron añicos por el espíritu indomable de ataque del Partido del Trabajo de Corea y por los actos militares tajantes, poderosos y aplastantes de las fuerzas armadas de la RPDC. Hoy en día, la posición del Estado se ha elevado al nivel máximo y los ciudadanos coreanos se enorgullecen de la dignidad y gloria de vivir en

la potencia. Hechos comprueban la justeza y la indestructibilidad del principio de independencia antiimperialista, de la defensa de los intereses estatales y de la elevación del prestigio nacional, cosas por que aboga la primacía de las masas populares.

La teoría de conceder la prioridad a las masas populares es, además, un ideal político que demanda al partido en poder y el Estado socialista realizar todas las actividades concentrando la fuerza en la formación de las masas populares como poderoso sujeto y fuerzas capaces de cumplir su responsabilidad y papel manteniendo la actitud como protagonistas de la revolución y la construcción.

La teoría esclareció que la unidad monolítica del Partido y el pueblo en torno al líder constituye lo más importante de la revolución del Juche y la más preciosa de todas las potencialidades del país. Y dilucida en todos los aspectos la vía para materializar el principio de dar prioridad a la ideología y la filosofía revolucionaria de la unidad monolítica en las actividades del Partido y del Estado.

El mayor mérito de nuestro Partido, que aboga por el ideal político de dar primacía a las masas populares en su larga historia de dirección revolucionaria de casi 80 años, es el haber formado la nación débil, dividida y contagiada por el servilismo a las grandes potencias y el dogmatismo, como un pueblo unido monolíticamente en torno al líder con fuerte autoestima nacional.

Por haber priorizado constantemente la labor de despertar y agrupar a las masas populares, nuestro Partido ha podido defender el socialismo sin vacilación alguna en medio de la vorágine de la situación cambiante del siglo XX y XXI e impulsar victoriosamente la revolución coreana.

La primacía de las masas populares requiere elevar de manera constante las funciones del Estado como organizador de la capacidad creativa y las actividades de las masas populares e implantar el ambiente nacional y social de dar importancia a la educación y las ciencias considerándolas como política clave del Partido y del Estado.

Nuestro Partido presentó la consigna *iDemos saltos con las ciencias y garanticemos el futuro con la educación!*, y a pesar de la situación económica desfavorable, aplicó el sistema de enseñanza obligatoria de 12 años para todos, acelera la modernización de los órganos docentes y la construcción de los centros de estudio de todo el pueblo y concede tratos preferenciales de ofrecerles primero a los educadores y científicos las viviendas y repartos modernos. Todo esto es la materialización exitosa de la línea de conceder prioridad a las masas populares destinada a prepararlas como poderoso sujeto y fuerzas impulsoras de la gran causa

por fortalecerse por propia cuenta.

—La teoría de conceder prioridad a las masas populares es, en segundo lugar, un ideal político que exige al partido en poder y el Estado socialistas resolver todos los problemas apoyándose en las masas populares.

Esto significa que el partido en el poder y el Estado socialistas deben resolver todos los problemas que se presentan en las actividades estatales y políticas confiando en las masas populares y movilizándolo su inagotable fuerza e inteligencia.

○ Ante todo, la doctrina es un ideal político que demanda al partido en el poder y el Estado socialistas confiar en el pueblo y compartir la pena y la alegría con él para lograr la victoria y la prosperidad del país.

La opinión y la demanda de las masas populares son el criterio que distingue lo justo de lo injusto de las líneas y políticas del partido y del Estado. El pueblo conoce la realidad mejor que nadie y tiene las experiencias abundantes.

Al establecer las líneas y políticas del partido y del Estado, la idea de dar prioridad a las masas populares exige tomar la opinión y demanda de las masas populares como criterio absoluto y presentar el aseguramiento de su comodidad de vida como principio invariable. Demanda a los funcionarios entrar siempre en las masas, discutir sobre los asuntos estatales y encontrar las medidas abriendo su corazón, sintetizar sus opiniones, para así establecer y ejecutar las líneas y políticas.

Cada vez que trazaba el camino a seguir o encaraba grandes pruebas mientras dirigía el proceso revolucionario, acudió primero al pueblo viendo en él el asistente y consejero, aguzó los oídos a sus opiniones escuetas y en su sinceridad encontraba una fuerza inagotable.

Bajo la consigna *¡Todo el partido, a compenetrarse con las masas!* ha abierto el camino de la victoria y la prosperidad compartiendo con ellas la alegría y la tristeza. Esto es el método de dirección original de nuestro Partido que aboga por el ideal político de conceder prioridad a las masas populares.

El pueblo coreano apoya totalmente y acata de todo corazón todas las líneas y políticas del Partido y del Estado porque está seguro de que estas reflejan su aspiración y demanda y de que su destino y futuro dependen del cumplimiento de ellas.

○ La primacía de las masas populares es, además, un ideal político que exige al partido en el poder y el Estado socialistas mantener invariablemente el principio de priorizar la labor política y resolver todos los problemas movilizándolo la fuerza espiritual y creadora de las masas

populares.

La historia del PTC es la continuación de movimientos ideológicos por convertir tiempos de pruebas que decidían la victoria o el fracaso, el avance o el retroceso, en los períodos de auge despertando la fuerza espiritual del pueblo.

A base de esta historia y tradición de nuestro Partido, la idea de primacía de masas populares aclara que la garantía del triunfo de la revolución está en la movilización total de la indoblegable fuerza espiritual y entusiasmo patriótico de las masas populares enarbolando más altamente la teoría autóctona de dar importancia a la ideología.

La clave del prodigio es la elevada fuerza espiritual de las masas. La llave principal de la creación del prodigio está en el espíritu de ellas. Con el huevo, cargado de ideología, se puede romper la roca. El fusil cargado con la ideología puede surtir mayor efecto que un arma nuclear. Este es el principio que ha declarado la teoría de dar prioridad a las masas populares.

En todo el transcurso de su dirección revolucionaria, cada vez que enfrentaba pruebas y se presentaban importantes tareas revolucionarias, nuestro Partido siempre encontró la fuerza motriz del desarrollo de la revolución en el corazón de las masas, les dio a conocer la demanda de la situación, el propósito del Partido y la tarea por su realización y desplegó a tiempo y vigorosamente las actividades políticas exhortándolas a la lucha por su materialización.

La historia de lucha revolucionaria de las masas populares por la independencia no conoce una revolución tan difícil y complicada como la coreana que debía abrir el camino virgen.

Las dos guerras revolucionarias contra los imperialismos yanqui y japonés más crueles en el mundo, las revoluciones sociales de dos etapas y la construcción del socialismo realizadas en medio de la aguda confrontación con las fuerzas hostiles, la lucha por la defensa de la patria y la construcción de potencia que debía superar múltiples dificultades debido al derrumbe del socialismo en varios países y a las catástrofes naturales. Serán inenarrables su arduidad y complejidad.

Ha sido la continuación de pruebas y dificultades. Tal vez otros países habrían sido derrumbados más de cien veces y habrían perdido mil veces.

El hecho de que el PTC pudo orientar la revolución coreana por el camino de victoria y gloria pese a tal circunstancia se debe a que movilizó la fuerza espiritual y creadora de las masas populares y a que todo el pueblo ha acatado con lealtad la causa socialista.

—El principio de conceder prioridad a las masas populares es también un ideal político que exige al partido en el poder y el Estado socialistas servir al pueblo con total entrega.

El servicio al pueblo con total entrega es el ilimitado amor y de devoción al pueblo. Presenta la realización de demandas e intereses del pueblo como el asunto de capital importancia, no escatima nada para él e incluso da sin vacilación hasta la vida para su seguridad y bienestar.

El estimado compañero Kim Jong Un pronunció el 10 de octubre de 2015 en la parada militar en conmemoración del aniversario 70 de la fundación del PTC un discurso histórico con el título “Servirles a las masas populares con total entrega es el modo de la existencia del Partido del Trabajo de Corea y la fuente de su poderío indestructible.”

Concluyó el discurso con una exclamación de *¡Sirvámosle al gran pueblo con total entrega!*

Este llamamiento encierra el noble propósito de que deben considerar al pueblo como el ser más valioso del mundo, no escatimar nada para la felicidad de él y obedecer lo todo a labores para su bienestar.

○ El principio de conceder prioridad a las masas populares es, en primer lugar, un ideal político que exige al partido en el poder y el Estado socialistas presentar como el asunto de capital importancia responsabilizarse por entero del destino y la vida del pueblo.

El estimado compañero Kim Jong Un, en la reunión ampliada del Buró Político del CC del PTC efectuada en febrero de 2015, subrayó que los funcionarios que comparten el propósito y destino con el Comité Central del Partido deben aceptar el concepto del Partido sobre el pueblo como su credo y espíritu y tomar como una regla inmutable en el trabajo y la vida el servir al pueblo con total entrega concediendo la máxima prioridad a los intereses y comodidad del pueblo y absolutizándolos.

El principio de actividades del partido en el poder y el Estado socialistas que les exige la primacía de las masas populares es dar la máxima prioridad y absolutizar el interés y la comodidad del pueblo y realizar, ampliar y consolidar constantemente las políticas populares. No permite ninguna concesión y aventura en cuanto a la salud y la seguridad del pueblo y exige atender con más esmero a las masas en tiempos de dificultades y eliminar la desgracia y la pena del pueblo aun con la inversión de toda la riqueza del país si es necesario.

El Partido del Trabajo de Corea presenta la alimentación y el vestimento de la población como la política de mayor importancia, la construcción de viviendas como la primera tarea política importante y la labor de prevención epidémica como el primer asunto estatal, no por que son favorables las condiciones o le sobran fondos.

Con la prioridad a las masas populares como ideal político, el PTC presenta como el asunto de suma importancia los problemas cuya solución desea más el pueblo y le concentra toda la

fuerza estatal con una determinación valerosa de levantar hasta los materiales estratégicos de reserva.

○ El principio de conceder prioridad a las masas populares es también un ideal político que exige al partido en el poder y el Estado socialistas realizar lo más pronto posible el ideal del pueblo y luchar con fines definidos en aras de la prosperidad y felicidad de generaciones venideras.

Presenta como el ideal supremo elevar al máximo la dignidad del pueblo coreano y ofrecerle una felicidad envidiable en el mundo y requiere proyectar y realizar todas las labores con el plan en perspectiva sin dejar de cuidar de la vida inmediata de la población.

La idea de tomar la línea revolucionaria de independencia, autosostenimiento económico y autodefensa como guía invariable, la de fortalecer y desarrollar el partido socialista en el poder como una organización lozana, la de dar prioridad a la juventud y la de formación de la reserva de revolucionarios, son líneas estratégicas que aseguran el eterno futuro de la causa del Juche.

Las ideas y políticas sobre el desarrollo integral del socialismo, el programa de la revolución rural en la nueva época, la forestación y conservación del agua, la crianza de niños, etc. son programas prácticos de carácter científico, real e innovador que convienen a la necesidad inmediata de vida del pueblo y a requerimientos en bien de la prosperidad y el desarrollo del Estado y la felicidad de las generaciones venideras.

El Partido del Trabajo de Corea mantiene como orientación invariable y base de lucha el fortalecimiento de la capacidad con las fuerzas armadas nucleares como columna vertebral, avanza por el camino de lucha tenaz con el apoyo en sus propias fuerzas y concentra la fuerza en las ciencias y la educación aplicando constantemente las políticas populares. Todo esto es para realizar con más antelación el ideal y deseo del pueblo por la consolidación de una poderosa capacidad nacional para que el pueblo disfrute de la felicidad generación tras generación, por mucho que costara.

—El núcleo fundamental del principio de conceder prioridad a las masas populares es la abnegación al pueblo.

Esto quiere decir que esta es un ideal principal que lo representa.

La abnegación al pueblo es un ideal político que exige responsabilizarse totalmente de la vida del pueblo con el espíritu de servicio con total entrega. En otras palabras, es la aspiración más sublime destinada a dar al pueblo la mayor felicidad en el mundo, la guía de práctica y criterio de actividades que se encarga de su vida y lo estima con el servicio incondicional

dedicándole todo lo suyo, y el noble concepto que considera el servicio al pueblo con total entrega como el objetivo y orgullo de la vida, como gloria infinita.

La abnegación al pueblo constituye el contenido más esencial del principio de conceder prioridad a las masas populares.

La historia de la política mundial no conoce la palabra “abnegación al pueblo”. Este término, descubierto y formulado por primera vez en la historia de la política mundial, es un ideal político que representa la ideología revolucionaria del estimado compañero Kim Jong Un y es un vocablo que simboliza la gloriosa época de Kim Jong Un.

## **2. La ideología revolucionaria del estimado compañero Kim Jong Un es un sistema integral de ideología, teorías y métodos.**

La esencia de la ideología revolucionaria se determina por el ideal político, así como por el sistema componente. Mientras el ideal político es índice que caracteriza el contenido esencial de la ideología revolucionaria, el sistema componente es uno que caracteriza la profundidad, el carácter multilateral, la esfera de inclusión y la relación de vínculo.

Por lo tanto, para que la ideología revolucionaria pueda ser una perfecta teoría ideológica, doctrina política de carácter científico, que represente y oriente la época, el contenido en



Una vista de la calle Songjua

conjunto debe ser penetrado por el ideal político acorde al objetivo fundamental de la revolución y contar con un sistema integral que incluya a todos los dominios teóricos que exige la práctica revolucionaria de cada época.

La ideología revolucionaria de Kim Jong Un está constituida por la filosofía revolucionaria, la teoría revolucionaria y el método de dirección.

—La parte componente más importante de ella es la filosofía revolucionaria.

Constituye una ideología filosófica que dilucida la base de principio de la ideología revolucionaria de Kim Jong Un junto con la del Juche.

La filosofía revolucionaria presenta y aclara de manera original los puntos filosóficos que constituyen el cimiento en materializar el principio de conceder prioridad a las masas populares en las actividades del Partido y el Estado, y la vida social en su conjunto y en consolidar la unidad monolítica entre el Partido y el pueblo.

La primera década de la gran Corea de Kim Jong Un brilla como decenio en que el PTC hizo realidad el deseo del pueblo presentando como el ideal supremo el convertirlo en un pueblo más digno y feliz del mundo.

En el proceso del mantenimiento del principio de conceder la máxima prioridad y absolutizar los intereses del pueblo como el invariable del Partido y del Estado, se ha abierto el período de gran prosperidad de construcción encaminada a ofrecerle a la población el hogar feliz, en que se irguieron con peculiaridad los nuevos repartos modernos, ciudades culturales montañosas.

En abril de 2022 fueron levantados el Reparto Songhwa y la zona residencial con terrazas a la ribera del río Pothong y tuvo lugar la ceremonia de inauguración de la primera etapa de la zona de Hwasong para diez mil núcleos familiares en abril de 2023. La realidad de que se edifican anualmente viviendas para diez mil núcleos familiares según el plan de construcción de viviendas para 50 mil núcleos familiares en la capital, da a todo el pueblo del país el optimismo en cuanto al futuro que será más civilizado y feliz.

Se han levantado las viviendas para más de 20 mil núcleos familiares en la zona de Komdok durante últimos cuatro años y se levantaron el año pasado decenas de miles de viviendas modernas en el campo.

A pesar de muchas dificultades económicas se suministran normalmente los uniformes y artículos escolares, y productos lácteos a todos los escolares y niños del país.

El poder irresistible que garantiza el avance victorioso de la causa socialista a estilo coreano

es la unidad monolítica entre el Partido y el pueblo agrupados firmemente en torno al líder.

A pesar de la amenaza constante de las fuerzas hostiles, las catástrofes naturales devastadoras y la crisis sanitaria sin precedente después de la fundación del Estado, el pueblo coreano no se ha debilitado sino se ha hecho más fuerte, no se ha dividido sino se ha agrupado más firmemente y va logrando avances y saltos continuos con el poderío de la unidad monolítica en la construcción de la potencia socialista.

Al respecto un periódico extranjero escribió:

“La unidad monolítica de la sociedad coreana en torno al Dirigente Kim Jong Un enaltece el nombre de la República Popular Democrática de Corea con una fuerza y milagro inauditos. La unidad de la sociedad coreana en torno al Dirigente Kim Jong Un quien defiende con firmeza la soberanía y la dignidad del país, la seguridad y el destino de la nación es la fuerza motriz que sostiene la RPDC como superpotencia indestructible que no conoce el mundo.”

La filosofía revolucionaria dilucida los principios directivos que el partido en el poder y el Estado socialistas deben mantener constantemente en acelerar la construcción del socialismo y el comunismo por la ruta invariable de independencia, autosostenimiento económico y autodefensa.

—Otro componente de la ideología revolucionaria del estimado compañero Kim Jong Un es la teoría revolucionaria.

La teoría revolucionaria aclara las líneas estratégicas y los programas prácticos encaminados a edificar la sociedad comunista, sociedad ideal del pueblo bajo la bandera del kimilsungismo-kimjongilismo, doctrina de grandes Líderes eternos de la revolución coreana.

También aclara los asuntos que se presentan en fortalecer y desarrollar el partido socialista en el poder como una organización prometedora y elevar continuamente la función y el papel del Estado.

Además, esclarece los asuntos que se presentan para mantener firmemente la supremacía de las fuerzas armadas revolucionarias sobre las fuerzas reaccionarias.

La nueva línea de desarrollo simultáneo, la política de fuerzas armadas nucleares del Estado y la línea de refuerzo de fuerzas nucleares pusieron el punto final a la época en que el imperialismo yanqui amenazaba a la RPDC con las armas nucleares, y afianzaron la garantía real que permite disfrutar de felicidad generación tras generación en la patria prestigiosa y poderosa sin conocer para siempre la hecatombe de guerra.

Gracias a la determinación acertada, la voluntad de vida o muerte y la dirección incansable

del Partido del Trabajo de Corea, fue culminada la gran empresa de edificación de las fuerzas armadas nucleares del Estado en noviembre de 2017. Se lograron éxitos asombrosos en la obra dirigida a fortalecerlas de manera cualitativa y cuantitativa y modernizar los medios de transporte, lo cual posibilitó a la RPDC atacar y eliminar a cualquier enemigo del planeta.

En la última década nuestro planeta se hizo testigo de muchas masacres. En los últimos días los actos militares indiscriminados y antihumanos de Israel quitan la vida a muchos palestinos en la zona de Gaza.

Al contrario, el pueblo coreano ha podido llevar una vida feliz en el ambiente pacífico libre de guerra durante los últimos diez años gracias a la poderosa fuerza armada nuclear. Las generaciones venideras también vivirán con la frente bien alta y el orgullo de potencia nuclear de talla mundial. Hoy en día, la RPDC brilla como potencia nuclear y militar de nivel mundial y hace gran aporte a la defensa de la paz y seguridad del mundo.

La teoría revolucionaria aclara los asuntos que se presentan en acelerar la construcción económica y cultural.

Además, presenta las líneas estratégicas y las orientaciones de lucha para ampliar y desarrollar las relaciones exteriores bajo el ideal de independencia, paz y amistad y realizar la causa por la independencia del mundo.

—El método de dirección es otro componente importante en la ideología revolucionaria del estimado compañero Kim Jong Un.

El método de dirección dilucida las orientaciones para establecer en una nueva etapa elevada el sistema de dirección unificada del Comité Central del Partido.

Y también, aclara las guías para ilustrar, estimular y renovar la sociedad en su conjunto y



Barrio de viviendas escalonadas en la orilla del río Potong

promover el noble moral y afecto como rasgos nacionales por la aplicación del método tradicional de dirección del PTC y los creados en la nueva época.

El método de dirección da aclaraciones generales a los asuntos teóricos y prácticos que se presentan en la dirección de masas, incluyendo la idea de implantar el innovador estilo y manera de trabajo, elevar la capacidad de despliegue, de lucha y de práctica y cultivar los rasgos políticos y morales de santificar al pueblo y servirle abnegadamente.

\* \* \*

Hasta aquí, yo he hablado de que la ideología revolucionaria del estimado Cro. Kim Jong Un está penetrado en el contenido por el principio de conceder prioridad a las masas populares y está estructurada por el sistema de ideologías, teorías y métodos.

Con esta ideología como guía rectora, nuestro Partido y pueblo avanzan rectos y firmes hacia el futuro del socialismo y comunismo por el camino de la causa revolucionaria del Juche en el mundo actual de situaciones complejas e imprevisibles caracterizada por la confrontación enconada de fuerzas.

Nuestro Partido y pueblo coseguirán siempre victorias y glorias en el avance por el camino iluminado por la ideología revolucionaria del estimado compañero Kim Jong Un.

Gracias.